

México, D.F., a 9 de diciembre de 2015
INAI/230/15

LA TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS EN LA IMPLEMENTACIÓN DE LAS REFORMAS ESTRUCTURALES

- **Convoca el INAI a directivos de CFE, Pemex, Telecomunicaciones, Competencia Económica e Hidrocarburos, al *Seminario Reformas Estructurales, Transparencia y Rendición de Cuentas***
- **El 10 y 11 de diciembre se abordarán las reformas Energética en Hidrocarburos; Financiera; Energética en Electricidad y Gas Natural; y de Telecomunicaciones y de Competencia Económica**

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) convocó a instituciones de las ramas energética, financiera, telecomunicaciones y competencia económica, así como a legisladores, académicos y organizaciones de la sociedad civil, a discutir sobre la transparencia y la rendición de cuentas en la ejecución y resultados de las principales reformas estructurales.

Directivos de Pemex, Comisión Federal de Electricidad (CFE), Comisión Nacional de Hidrocarburos, Instituto Federal de Telecomunicaciones, de la Comisión Nacional de Competencia y Banobras participarán en el *Seminario Reformas Estructurales, Transparencia y Rendición de Cuentas*, que se llevará a cabo el 10 y 11 de diciembre en la sede del INAI.

En los últimos años la nación ha experimentado importantes reformas estructurales que han configurado nuevos modelos de producción, inversión y asociación para empresas e instituciones del Estado mexicano.

El objetivo del seminario es abordar los temas torales de la implementación y los resultados de las reformas Energética, Financiera, de Telecomunicaciones y Competencia Económica, y el cumplimiento de las obligaciones de transparencia, la transparencia proactiva y la rendición de cuentas por parte de los sujetos obligados que están involucrados en la ejecución de dichas reformas.

El Seminario será un espacio de diálogo para examinar la transparencia en relación con la puesta en marcha de dichas reformas estructurales, por parte de expertos académicos, legisladores, organizaciones de la sociedad civil, organismos públicos autónomos, empresas paraestatales, entidades financieras, así como fondos y fideicomisos públicos.

Se desarrollarán cuatro paneles: la Reforma Energética en Hidrocarburos; la Reforma Financiera; la Reforma Energética en Electricidad y Gas Natural; y la Reforma de Telecomunicaciones y de Competencia Económica.

Intercambiarán ideas y propuestas en este Seminario funcionarios públicos como el director general de la CFE, Enrique Ochoa Reza; el comisionado presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, Juan Carlos Zepeda Molina; el comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones, Gabriel Contreras Saldívar; la comisionada presidente de la Comisión Nacional de Competencia, Alejandra Palacios Prieto; y el director general de Banobras, Abraham Zamora Torres.

Por parte del Senado participarán la senadora Laura Rojas Hernández, presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores Organismos Internacionales; el senador Alejandro Encinas Rodríguez, presidente de la Comisión de Estudios Legislativos Segunda; y el senador Javier Corral Jurado, presidente de la Comisión de Reglamentos y Prácticas Parlamentarias.

Por las organizaciones de la sociedad civil, el coordinador por la Red de Rendición de Cuentas, Mauricio Merino; el director de Transparencia Mexicana, Eduardo Bohórquez López; y la presidenta del Observatorio de las Telecomunicaciones, Irene Levy Mustri.

Participarán y moderarán los distintos paneles la comisionada presidente del INAI, Ximena Puente de la Mora; las comisionadas Areli Cano Guadiana y Patricia Kurczyn Villalobos; así como los comisionados Joel Salas Suárez, Rosendoevgueni Monterrey Chepov, Oscar Mauricio Guerra Ford y Francisco Javier Acuña Llamas.

-o0o-